

**WORLD CLEAN UP DAY**

**17. SEPT. 22**

**Ein herzliches DANKE für's MITMACHEN  
an den  
Kanuclub Klingenberg!**

Am frühen Samstagmorgen trafen sich ca. 10 Kanuclub-ler, um sich an der Mitmach-Aktion zu beteiligen. Mit dabei waren 3 Jugendliche, darunter auch ein erst im Juli eingetretenes neues Mitglied. Säckeweise wurde Unrat aus Uferböschung und Randstreifen, teilweise recht mühselig aus hohem, nassem Gras und Gestrüpp aufgesammelt. Die Stadt Klingenberg unterstützte die Aktion. Nach getaner Arbeit traf sich die Helferrunde am Bootshaus und ließ sich anschließend Weißwurst und Brezel munden. Für alkoholfreie Getränke sorgte die Stadt Klingenberg!



**Der gesamte September gilt als Monat der  
Gewässerretter!**

Der Kanu-Bezirk Unterfranken unterstützt die Aktion der Gewässerretter, ein Zusammenarbeiten der Spitzensportverbände Kanu, Rudern, Segeln, Tauchen gemeinsam mit NABU.